



Kantonsschule Im Lee

In stiller Trauer teilen wir Ihnen mit, dass unser verehrter Kollege

Hans-Heinz Riedel

am 8. Juli 2022 im 93. Altersjahr verstorben ist.

Hans-Heinz Riedel unterrichtete während 32 Jahren Physik und Mathematik an der Kantonsschule Im Lee.

Herr Riedel, aus der damaligen DDR nach Winterthur geflüchtet, war ein sehr pflichtbewusster Kollege, stets bereit, anfallende Aufgaben im Dienst der Schule zu übernehmen.

Als grosser Bewunderer des bei uns herrschenden Gemeinsinns war ihm eine Assimilation wichtig. Dies zeigte sich unter anderem darin, dass er nahezu akzentfrei Schweizerdeutsch sprach.

Während vieler Jahre unterrichtete Herr Riedel auch an der Kantonalen Maturitätsschule für Erwachsene, wie er überhaupt in verschiedenen Bildungsfragen engagiert war.

Wir werden ihn als unterhaltsamen Kollegen in Erinnerung behalten, der im Lehrerzimmer mit allen gerne ins Gespräch kam.

Für die Kantonsschule Im Lee Winterthur

Arno Germann

Rektor